

Sports hall in Hürth



Im Sommer 2017 wurde die Sporthalle der Gesamtschule Hürth fertiggestellt und ist von diesem Zeitpunkt an bereit für den Sportunterricht der Schüler, welche sich sehr über die große Halle mit den vielen neuen Sportgeräten freuen. Ein echter Blickfang in dieser Sporthalle ist der rote Linoleumboden, der mit vielen Argumenten punktet. Er ist unter anderem hochelastisch (-> Kraftabbau ca. 32%), gelenk-/bänderschonend sowie stoßabsorbierend. Somit also perfekt geeignet für den Einsatz in einer Sporthalle.

Bauherr	Erich Tönnissen GmbH, Kleve
Ort	Hürth, Deutschland
Fertigstellung	2017
Ausführung	HAG Bodenbeläge GmbH, Hagen
Architekt	h4a Gessert + Randecker Generalplaner GmbH, Stuttgart
Fotograf	Jens Willebrand, Köln

Verwendete Beläge



Marmoleum Sport